
1 開会

2 会長あいさつ

3 議事録署名人の選任

4 協議事項

　（１） 平成２３年度栄財産区特別会計予算について

　（２） その他

5 その他

6 閉会

1 開　　　　会 総 務 課 長

午後３時00分

２ 会長あいさつ 会 長

３ 議事録署名人 会 長

の選任

４ 協議事項（１） 会 長

事 務 局

会 長

津 川 委 員

事 務 局

阪 本 委 員

事 務 局

会 長

事 務 局

市 下 委 員

事 務 局

会 長

会 長

事 務 局

（２）その他 事 務 局

５ その他 会 長

事 務 局

平成２２年度 第２回 北栄町栄財産区管理会議事録

招 集 年 月 日 平成２３年１月７日（金）　午後３時００分

招 集 場 所 北栄町役場大栄庁舎第１会議室

出 席 委 員

会　議　の　要　旨

阪本清憲、村岡永久、市下稔、津川孝篤
（欠席）手島林造、山下善正、藤本正一

事 務 局 三好総務課長、磯江課長補佐、渡辺主任

日 程

平成23年度栄財産区特別会計予算について事務局から説明をお願いしたい。

予算については管理会で承認を受けることになっている。

・経過報告

・予算説明

手島委員が遅れているが、規則で委員過半数の出席で会は成立するとなっている

ので開会する。

阪本委員、津川委員にお願いしたい。

質疑があれば意見をお願いしたい。

栗苗は35,000円ではないか。

前年度までは委託料の中で支出しているが、購入後植えるのは委員なので消耗品

での計上としたもの。

基金残高は間違っていないか。

残高に間違いはない。表記の仕方の問題なので修正する。

国債、定期の区分を明記するように。

了解

現在定期にしているものも国債にしてはどうか。

訂正し、郵送します。

なし

松の枝打ちを予定している。見積書は出ているか。

出ていない。予備費で対応できる額であれば対応する。

出納室と協議する。

その他意見はないか。

なし

今回の質疑について、訂正すべきところは訂正しておくように。



会 長

事 務 局

６ 閉会

午後４時４５分

　　　　　　上記会議の経過を記載して、その相違ないことを証するためここに署名する。

　　　　　　　　　　　　　　　北栄町栄財産区管理会長　　様

平 成 年 月 日

議事録署名人　　（津川委員）

議事録署名人　　（阪本委員）

それでは来年度の事業とする。

見積もりが提出されれば委託料で計上する。

了解


